



Información Soporte para la Asamblea General Ordinaria Anual de Accionistas 2024

Ciudad de México, México, 02 de abril del 2024 / -- BECLE, S.A.B. de C.V. (“Cuervo”, “Becle” o la “Compañía”) (BMV: CUERVO) indica a continuación la información soporte de la Asamblea General Ordinaria Anual de Accionistas 2024:

V. Nombramiento y/o ratificación, en su caso de las personas que integrarán el Consejo de Administración, del Secretario y del Director General.

Se propondrá lo siguiente:

<u>Nombre</u>	<u>Posición</u>
Juan Francisco Beckmann Vidal	Presidente Honorario Vitalicio
Juan Domingo Beckmann Legorreta	Presidente
Alberto Torrado Martínez	Miembro del Consejo Independiente
Alexander Gijs Van Tienhoven	Miembro del Consejo Independiente
Antonio Silva Jáuregui	Miembro del Consejo
Hernando Carlos Luis Sabau García	Miembro del Consejo Independiente
James Clerkin	Miembro del Consejo Independiente
John Randolph Millian	Miembro del Consejo Independiente
Luis A. Nicolau Gutiérrez	Miembro del Consejo Independiente
Ricardo Cervera Lomelí	Miembro del Consejo Independiente
Ronald Anderson	Miembro del Consejo Independiente
Sergio Visintini Freschi	Miembro del Consejo Independiente

Consejeros Suplentes

Arsenio Farell Campa	Miembro del Consejo Independiente Suplente
Carlos Javier Vara Alonso	Miembro del Consejo Independiente Suplente
Karen Virginia Beckmann Legorreta	Miembro del Consejo Suplente
Luis Fernando Félix Fernández	Miembro del Consejo Suplente



Sergio Rodríguez Molleda

Cynthia Corro Origel

Secretario del Consejo

Secretario Suplente

A continuación se muestra la información sobre nuestros miembros del consejo.

Juan Francisco Beckmann Vidal tiene un título en Contabilidad del Instituto Tecnológico de Monterrey (ITESM) y cuenta con una Maestría en Administración de Empresas de la misma universidad. Además, completó varios programas de postgrado en Administración de Empresas en Stanford University. El Sr. Beckmann Vidal se unió a la Compañía en 1964. Después de tener varios cargos en las áreas de Operaciones, Finanzas, Ventas y Mercadotecnia, así como en la División Internacional, fue designado vicepresidente y, posteriormente, en 1972, fue designado Presidente del Consejo de Administración de la Compañía. Es un miembro Independiente del Consejo de Administración de Grupo Financiero Banamex, Grupo Peñoles y Grupo Aeroméxico, entre otras compañías. Además, es miembro del Consejo Coordinador Empresarial (E), Consejo Mexicano de Comercio Exterior (COMCE), Consejo Mexicano de Negocios y el Instituto Mexicano para la Competitividad (IMCO). Juan Francisco Beckmann Vidal también está involucrado en varias organizaciones sin fines de lucro, incluyendo la Asociación de Adopte una Obra de Arte, A.C., Antiguo Colegio de San Ildefonso, Museo Nacional de Arte, A.C. (MUNAL), Museo Dolores Olmedo, Papalote Museo del Niño, Fondo Mexicano para la Conservación de la Naturaleza, Asociación a Favor de lo Mejor, A.C., Hospital Infantil de México Federico Gómez, Operación Sonrisa, ITESM (Ciudad de México) y la Fundación Jose Cuervo.

Juan Domingo Beckmann Legorreta cuenta con un título en Administración de Empresas de la Universidad Anáhuac. El Sr. Beckmann Legorreta comenzó su carrera profesional en la Compañía como Gerente de Tequila Centenario. Después, como Gerente de Desarrollo de Nuevos Productos, lanzó la marca Jose Cuervo Reserva de la Familia y desarrolló un sólido historial de innovación, no únicamente en la categoría del tequila sino en la de ron, vodka, licores y bebidas energéticas. Desde 2002, ha fungido como director general de la Compañía. Bajo su administración hemos recibido el Premio Nacional de Exportación y el Premio Nacional de Calidad. Juan Domingo Beckmann Legorreta cuenta con 28 años de experiencia en la industria.

Alberto Torrado Martínez, graduado en contabilidad del Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM), cuenta con una Maestría del Instituto Panamericano de Alta Dirección de Empresas (IPADE), así como varios diplomas de las Universidades de Harvard y Wharton. Alberto Torrado abrió su primer Domino's Pizza, luego obtuvo la franquicia maestra de la cadena para México, que después se convirtió en Alsea. Alsea es una empresa que cotiza en la Bolsa Mexicana de Valores desde 1999 y ha recibido varios reconocimientos como "Empresa Socialmente Responsable". Es parte del Índice de Sustentabilidad de la Bolsa Mexicana de Valores desde 2013 y desde el 2018 se incluyó en la Bolsa de Dow Jones Sustainability Index. Además, Alberto Torrado mantiene el cargo de



presidente de la fundación “Va por mi Cuenta”, que se dedica a proporcionar comida a más de 5,000 personas al año y también funge como miembro del Consejo de Administración de la Bolsa Mexicana de Valores y Banco Santander, entre otras compañías.

Alexander Gigs Van Tienhoven Es licenciado en economía Cum Laude del Wharton School de la Universidad de Pennsylvania y participó en el Stanford Executive Program de Stanford University en 1999. El Señor van Tienhoven trabajó durante 2 años en UBS en Zurich donde ocupó el puesto de Head of Wealth Management para America Latina y antes de eso casi 28 años en Citibank NA y Citibanamex donde ocupó un número de posiciones entre ellas como responsable de Banca Corporativa y de Inversión para Citibank México, Presidente y Director General de Citibank Portugal, Director General de la Banca Privada de Citi Banamex en México, y más recientemente como Director General de Wealth and Investment Management de México y America Latina. El señor Van Tienhoven ha sido consejero de Aeromexico, Citibanamex, y San Luis Rassini y actualmente es Consejero de Banco Finterra, Presidente del Consejo Ejecutivo del Wharton School en America Latina, Director de la Fundación Internacional para la Libertad y del Council of the Americas/Americas Society en Nueva York.

Antonio Silva Jáuregui es licenciado en Ingeniería Mecánica y Eléctrica de la Universidad Iberoamericana (UIA), y cuenta con una maestría en Administración de Negocios por la Universidad de Chicago. Es un ejecutivo con un gran antecedente en la industria de bebidas alcohólicas y no alcohólicas, así como en compañías de diversos sectores. El señor Silva comenzó su carrera profesional en 1979, donde se desempeñó como Ingeniero de Proyectos en Compañía Industrial de San Cristóbal, posteriormente laboró en Scott Paper llegando a ser CFO y miembro del Consejo de Administración de la misma. Posteriormente se integró al equipo Directivo de Becele en donde por más de quince años actuó como Director General de Administración y Finanzas, así como miembro del Consejo de Administración. Desde el 2016, ha trabajado como consultor en Cholula y La Viuda Food Company.

Hernando Carlos Luis Sabau García cuenta con una Licenciatura en Actuaría de la Universidad Nacional Autónoma de México. Obtuvo una Maestría en Economía de University of Manchester y un Doctorado en Economía de Australian National University. Comenzó su carrera como Administrador de Estudios Actuariales. Después participó en varias compañías y organizaciones en cargos administrativos hasta que se volvió Socio de *SAI Consultores, S.C.*, donde trabajó por más de 20 años. Además, trabajó dando varias cátedras en prestigiosas instituciones. Hernando Sabau cuenta con vasta experiencia como miembro en varios Consejos de Administración, incluyendo Mexder, Mercado Mexicano de Derivados, Grupo Financiero Monex, S.A. y Contraparte Central de Valores de México, S.A. de C.V., entre otros.

James Clerkin ha tenido una exitosa carrera en la industria de bebidas espirituosas, con una amplia experiencia en el mercado norteamericano. Comenzó su carrera en ventas y ocupó varios cargos de alta dirección en empresas internacionales durante más de 20 años. Destaca la transformación que logró en la división Oeste de Estados Unidos de Diageo, aumentando las ganancias en un 33 por ciento, y así como el giro que posteriormente le



dio al negocio de 1,000 millones de dólares americanos en Allied Domecq's. Se unió a Moët Hennessy en 2008 como Director Comercial de LVMH Moët Hennessy USA, para finalmente ser promovido a Director General, supervisando los mercados de América del Norte, Canadá, México y el Caribe. Se retiró de LVMH Moët Hennessy en 2021 y actualmente liderea una empresa emergente llamada Demeter, la cual comercializa bebidas espirituosas sin alcohol. El señor Clerkin también ha formado parte de diversos consejos directivos de empresas privadas y públicas, en los que ha adquirido una valiosa experiencia como miembro de ellos.

John Randolph Millian cuenta con una licenciatura, con honores, en Política Económica Global de University of Colorado y una Maestría en Administración de Empresas de Tuck School of Business. Ha ocupado varios cargos en Diageo LAC, American Express, Shering-Plough y PepsiCo International. Dirigió los negocios LAC para Diageo por más de 13 años. John Randolph Millian ha sido miembro de varias organizaciones, incluyendo Presidente del Council of Amcham São Paulo, Baptist International Advisory Board, Advisory Board de la escuela de negocios Tuck para Latinoamérica y el Caribe y Apoyo Seguro.

Luis A. Nicolau Gutierrez es miembro del Consejo de Administración de Coca-Cola FEMSA, S.A.B. de C.V., Gentera S.A.B. de C.V., Grupo Posadas, S.A.B. de C.V., GCC, S.A.B. de C.V. (actualmente Grupo Cementos Chihuahua), Grupo Coppel, S.A. de C.V., Morgan Stanley Casa de Bolsa, S.A. de C.V. y Fondo Ignia, así como miembro del Comité Ejecutivo de Ritch, Mueller y Nicolau, S.C. y de los Comités de Inversión y Finanzas de Promotora Social México, A.C. Previamente, Luis A. Nicolau fue un miembro del Consejo de Administración de Grupo Modelo, S.A.B. de C.V., Grupo Vitro, S.A.B. de C.V., Grupo MVS Comunicaciones, S.A. de C.V., Grupo Financiero Credit Suisse México, S.A. de C.V., J.P. Morgan Grupo Financiero, S.A. de C.V., Grupo Financiero Santander México, S.A. de C.V., Six Sigma Networks, S.A. de C.V. (KIO Networks), Papalote Museo del Niño y The Indian Mountain School. Luis A. Nicolau cuenta con un título en Derecho de la Escuela Libre de Derecho. Además, cuenta con una Maestría en Derecho de Columbia University como un Becario "Fulbright".

Ricardo Cervera Lomelí cuenta con un título en Economía, graduado con Honores, del Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM), y una Maestría en Administración de Empresas de Yale University, donde fue electo miembro del Consejo Asesor de Decanos. En 1998, Ricardo Cervera recibió el Premio Nacional Banamex de Economía en México. Cuenta con más de 17 años de experiencia en Banca de Inversión, trabajó en Salomon Brothers en Nueva York, Salomon Smith Barney en Nueva York, Citigroup en Nueva York y México y, desde el 2009, como Socio de Financiamiento de VACE Partners. Ricardo Cervera también es un Socio Fundador, accionista y miembro del Consejo de Administración de Fideicomiso Hipotecario. Durante su carrera, ha originado y ejecutado Fusiones y Adquisiciones, Operaciones de Capital y Deuda con un valor de más de US\$50 mil millones en Estados Unidos, México, Latinoamérica y Europa. Ricardo Cervera es un miembro del Comité Técnico de Fondo Capital Infraestructura, miembro del Consejo de Administración de Procorp y miembro del Comité de Inversión de DIJ Properties.



Ronald Anderson es un ejecutivo con experiencia internacional en varios cargos estratégicos en todo el mundo, perfeccionando mercados desarrollados y en desarrollo. Nació en el Reino Unido, y comenzó su carrera en el sector minorista. Después tomó un cargo de Ventas en Gillette. Ronald Anderson trabajó en Diageo por más de 25 años con cargos ejecutivos y de alta dirección en todo el negocio, principalmente fuera del Reino Unido, o con responsabilidades globales. En Estados Unidos lideró la creación y negociación de las rutas de mercado líder en la industria, y fue el primer Ejecutivo de Servicio al Cliente en el Consejo de Administración. Mantuvo cargos similares en el Consejo de Administración como vicepresidente de Ventas de Bacardi, antes de volverse un Consultor para McKinsey & Co. y una serie de nuevas compañías.

Sergio Visintini Freschi cuenta con un título en Ingeniería Electrónica de la Universidad Iberoamericana (UIA), y obtuvo una Maestría en Administración de Empresas (con especialización en Finanzas) del Instituto Panamericano de Alta Dirección de Empresas (IPADE Business School). Es un ejecutivo con experiencia, con un gran antecedente en el sector financiero, así como en compañías de diversos sectores. Sergio Visintini comenzó su carrera profesional en Richardson Marrell, (ahora Procter & Gamble), después se unió como vicepresidente de Finanzas y Director Financiero, y como un miembro del Consejo de Industrias Peñoles. También fue vicepresidente de Finanzas y Director Financiero por varios años en Grupo Nacional Provincial. Después de esto, trabajó en Rassini por más de diez años donde actuó como vicepresidente de Finanzas y Director Financiero, así como miembro del Consejo. Desde 2015, Sergio Visintini es un miembro Independiente del Consejo de Metlife México, una de las compañías de seguros líderes en México.

Consejeros Suplentes

Arsenio Farell Campa es abogado por la Universidad Iberoamericana y ha laborado desde el año de 1973 en el despacho de abogados Bufete Farell, S.C. hasta el día de hoy. Ha sido abogado postulante los últimos 45 años y en su amplia trayectoria ha colaborado con diversas empresas entre las cuales se encuentran Teléfonos de México, S.A.B. de C.V., Gruma, S.A. de C.V., Minera Fresnillo, S.A. de C.V., Industrias Peñoles, S.A. de C.V., Montepio Luz Saviñón I.A.P., entre otras. Hoy en día es Consejero de la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automóviles, Club Yates Acapulco y Yates, S.A.

Carlos Javier Vara Alonso es licenciado en economía egresado del Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM). Recibió el título de MPH en Economía de Yale Graduate School y uno de MBA de Yale School of Management. Laboró 5 años en McKinsey & Co. en las oficinas de México, Madrid y Caracas. Los últimos 19 años se ha dedicado a la banca de inversión, habiendo laborado en calidad de Jefe de la Oficina de México y Jefe de America Latina en Salomon Smith Barney y Citigroup. Es socio fundador y Director General de Vace Partners. Es socio fundador de FHipo y miembro del Consejo de Administración de Concentradora Hipotecaria (vehículo administrador de FHipo). Es miembro del Consejo de Administración y del Comité de Finanzas de Grupo Gigante. Es miembro del Consejo de Administración de Hoteles Presidente y de Mexico Power Group. Fue miembro del Consejo de Administración de Aeroméxico. Es miembro del Comité de Inversiones de New Growth Fund. Como banquero de inversión ha ejecutado transacciones por más de USD\$100 mil millones.



**** Karen Virginia Beckmann Legorreta** cuenta con estudios en comunicación, negocios y mercadotecnia. La señora Beckmann ha desarrollado una carrera como empresaria, siendo actualmente fundadora y directora general PP Marcas, S.A.P.I. de C.V., dedicada a la producción y comercialización de calzado de lujo, contando en su cartera con Crane y Kalaca marcas premium de la industria. Es la primer mujer en la historia de Becele miembro del Consejo de Administración de Becele.

Luis Fernando Félix Fernández es licenciado en administración de empresas egresado de la Universidad Iberoamericana. El señor Félix inició su carrera profesional en el área de mercadotecnia de Richardson-Vicks Company. Posteriormente se integró a Kimberly Clark de México, S.A.B. de C.V., donde ocupó el cargo de Gerente de Productos del grupo.

Además, se desempeñó como Director de Negocios Globales en Warner-Lambert. En el año 2001 se incorporó a la Compañía como Director de Mercadotecnia y posteriormente ocupó el cargo de Director de Ventas para el canal de Autoservicios. Desde 2009 ocupa el cargo de Director General México, y a partir de julio de 2015 se le dio la responsabilidad de la operación de LATAM. El señor Félix también ha ocupado posiciones en Pfizer y Procter & Gamble y tiene más 15 años de experiencia en la industria.

** Suplente del señor Antonio Silva Jáuregui.

Director General

Juan Domingo Beckmann Legorreta

Secretarios del Consejo de Administración

Sergio Rodríguez Molleda	Secretario
Cynthia Corro Origel	Secretario Suplente

VI. Nombramiento y/o ratificación, en su caso, del Presidente del Comité de Auditoría y Practicas Societarias.

Se propondrá lo siguiente:

Miembros del Comité de Auditoría y Practicas Societarias

Sergio Visintini Freschi	Presidente
John Randolph Millian	Miembro
Ricardo Cervera Lomelí	Miembro
Hernando Carlos Luis Sabau García	Miembro
Cynthia Corro Origel	Secretario
Sergio Rodríguez Molleda	Secretario Suplente



VII. Remuneración a los miembros del Consejo de Administración y del Comité de Auditoría y Practicas Societarias, así como al Secretario.

Se propondrá lo siguiente:

Consejo de Administración	EUA \$4,000.00 por sesión
Comité de Auditoría y Practicas Societarias	EUA \$3,500.00 por sesión
Secretario del Consejo	EUA \$2,000.00 por sesión
Secretario Comité de Auditoría y Practicas Societarias	EUA \$1,500.00 por sesión

Estas cantidades se duplican a los miembros si las sesiones se llevan a cabo fuera del lugar de residencia habitual de los miembros del Consejo o Comité. No aplica para los Secretarios.

Sobre Becele

Becele es una compañía de renombre mundial en la industria de bebidas alcohólicas y el mayor productor de tequila del mundo. Su extraordinario portafolio de más de 30 marcas de bebidas alcohólicas, algunas de ellas propiedad, algunas de ellas marcas de agencia distribuidas solo en México, se ha desarrollado a lo largo de los años para participar en categorías clave con un alto potencial de crecimiento, sirviendo a los mercados de bebidas alcohólicas más importantes del mundo y atendiendo preferencias y tendencias clave de los consumidores. La fortaleza del portafolio de Becele se basa en el profundo legado de sus marcas icónicas desarrolladas internamente, como Jose Cuervo®, combinadas con adquisiciones complementarias como Three Olives®, Hangar 1®, Stranahan's®, Bushmills®, Pendleton®, Boodles® y Proper No. Twelve®, así como un implacable enfoque en la innovación que durante los años ha creado marcas reconocidas como 1800®, Maestro Doble®, Centenario®, Kraken®, Jose Cuervo® Margaritas y B: oost®, entre otras. Las marcas de Becele se venden y distribuyen en más de 85 países.